

Silvia Machado
11, rue John-Rehfous
1208 Genève

CONSEIL MUNICIPAL
DE LA VILLE DE GENEVE
M Jean-Charles Rielle
Président du Conseil Municipal
Palais Eynard
4, rue de la Croix-Rouge
1204 Genève

Genève, le 20 décembre 2012

Concerne : Démission du Conseil Municipal de la Ville de Genève

Monsieur le Président, cher Ami,

Par ces lignes je vous prie de prendre note de ma démission du Conseil Municipal de la Ville de Genève en date du 15 janvier 2013 à 19h30.

Conseillère municipale depuis juin 2007 je me trouve, à mi-chemin de mon deuxième mandat, devant de nouveaux défis dans ma vie qui demandent une disponibilité incompatible avec les responsabilités du mandat qui m'est confié.

Après ces années passées au sein de ce Conseil, je pars en espérant avoir honoré au mieux la confiance qui m'a été donnée par les électrices et électeurs, et avoir contribué au travail constructif et responsable pour le bien commun de nos concitoyennes et concitoyens qui se doit d'être le centre de notre action.

Bien entendu, mon engagement militant pour la défense de mes valeurs socialistes ne s'arrête pas ici mais doit prendre une nouvelle forme.

La notion du Service, de me sentir Utile a toujours été centrale dans ma vie et reste ma boussole, je ne suis pas là pour moi.

Je garde un souvenir précieux des moments de réel travail et de partage, surtout en commissions, où la volonté de faire avancer les choses a primé.

Malheureusement, je garde aussi un goût amer et parfois de la « honte pour nous, élu-e-s de ce conseil » qui, lors des débats en plénière, avons montré tout autre chose que la responsabilité et le respect que nos électeurs et électrices sont en droit d'attendre de nous.

Je garde aussi la nourriture essentielle que sont les belles rencontres et les beaux échanges, au-delà des partis, que j'ai eu l'opportunité d'avoir au cours de ces années. Sachant que les rencontres véritablement significatives ne se perdent jamais, je sais qu'en quittant ce Conseil elles resteront présentes dans ma vie.

Je tiens ici à remercier tout particulièrement l'ensemble du Secrétariat du Conseil Municipal pour leur disponibilité, leur soutien et leur bienveillance.

En souhaitant à ce Conseil Municipal de pouvoir inscrire à l'ordre du jour de chaque séance plénière, en préambule et comme facteur de rappel que « Nous ne sommes pas là pour nous » je vous adresse, cher Président et cher Ami, ainsi que à l'ensemble des conseillères et conseillers municipaux, les membres du Bureau et du Secrétariat, mes plus cordiales et respectueuses salutations.



Sílvia Machado